

Chaque année l'opération "Une rose, un espoir" est activement soutenue par les résidents du Foyer de Personnes âgées de Tomblaine.

L'association "Les Chardons" et son dynamique Président Dominique Goncalves, organisent cette manifestation qui consistera ce week-end

(30 avril et 1er mai) à ce que de nombreux motards sillonnent le sud Meurthe-et-Mosellan pour distribuer des roses à la population en

échange d'un petit don (mais les petits dons font les grandes rivières...). Ils commenceront par Tomblaine ce samedi 30 avril. Sachez que si

vous prenez une rose et que vous faites un petit don, cela servira à faire une donation à l'Hôpital Central de Nancy pour participer à financer

des équipements pour une salle de sports pour les malades, mais aussi pour à la Ligue contre le cancer de Meurthe et Moselle, pour la

recherche et pour des actions pour le bien-être des malades.

Et chaque années toutes les personnes âgées qui habitent ce foyer de Tomblaine se mobilisent pour mettre sous enveloppe des milliers de

roses à distribuer ! La mobilisation est exceptionnelle ! Il s'agit d'aller vite. Cet après-midi, sur les 14500 roses qui seront confiées aux motards,

plus de 10 000 ont été emballées par une soixantaine de personnes âgées en ... une heure et demi ! Généreusement et dans la bonne humeur !!!

Un grand bravo et 10 000 fois merci !

Moi, comme maire, j'ai presque honte de faire travailler ainsi des personnes (parfois très) âgées, ça grouille de tous côtés, on se croirait dans un

atelier clandestin ! Et tout ça bénévolement, rien que pour le plaisir d'aider les autres !!!

Nous y étions, avec Denise Gundelwein et Sylvie Kurt, adjointes au maire.

Et puis, vous le savez, depuis deux mois plusieurs familles ukrainiennes ont été hébergées provisoirement dans ce Foyer. Là aussi les résidents que

nous avons réunis préalablement pour leur expliquer, ont été généreux, accueillants, bienveillants... Quel exemple de solidarité, de fraternité, de

gentillesse dans des circonstances aussi douloureuses.

Pour ces familles, nous avons scolarisé les enfants et trouvé du travail aux parents, pour leur permettre d'être autonomes quand (dans quelques jours)

elles se verront attribuer un logement de façon plus pérenne. Ainsi les parents pourront payer leur loyer. La solidarité a été incroyable, des meubles,

des vêtements, de la vaisselle, des produits de première nécessité ont été offerts, les services de l'État, les services municipaux ont été mobilisés et

volontaristes pour faciliter les démarches administratives ou pour garantir le minimum à vivre dignement, ainsi que de la bienveillance de tous les

instants. Le bailleur social mmH a réservé des appartements, a offert le premier mois de loyer, la société d'assurance "Allianz" a offert le premier mois

gratuit et proposé une assurance pour les 11 mois suivants à 50%... Les enseignants ont accueillis avec leurs élèves chaleureusement les enfants, les

associations sportives également...

Cet après-midi, madame Kavunets, réfugiée ukrainienne, avec un de ses jumeaux de quatre ans, était venue aider les personnes âgées à emballer les

roses. Mais on savait que ce moment allait être doublement chargé d'émotion. La famille Kavunets nous a annoncé qu'elle retournera dès demain matin

en Ukraine. En effet, leur maison est aujourd'hui, à Kiev dans une zone qui ne serait plus dangereuse. Nous nous sommes donc dit au revoir, la gorge nouée

par l'émotion. Depuis deux mois Aleks, le papa (tromboniste à l'opéra de Kiev), Julya la maman, Vladislav, leur fils de 16 ans et les deux jumeaux de quatre

ans et demi Dmitrov et Artem, vivaient ici, où Tomblaine les accueillit.

Je suis fier de ma ville et de ses habitants.

A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 29 avril 2022 17:18

Alors on s'est dit de belles choses, en espérant qu'un jour il n'y aurait plus la guerre en Ukraine, ils nous ont promis qu'ils nous enverront des cartes

postales, on s'est promis de rester amis (facebook), on leur a proposé de revenir un jour en vacances à Tomblaine, ils nous ont invités à venir en Ukraine,

quand la Paix sera revenue... Et puis on s'est embrassé, fort et avec sincérité.

Je souhaite remercier madame Dos Santos, directrice de l'école maternelle Elizabeth et Robert Badinter, pour son professionnalisme et la qualité de l'accueil

qu'elle a offert à ces petits enfants ukrainiens. Je suis sûr qu'ils s'en souviendront toute leur vie.



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 29 avril 2022 17:18





A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 29 avril 2022 17:18



A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 29 avril 2022 17:18
